
Siate i mattoni della Nuova Chiesa di Dio. Il Testamento Nuovo cos’è? 
 

Messaggio del 14.02.1994 
  

-”Figli cari, è giunta l’ora di scrostare dalla vostra vita, il superfluo, l’ambiguo, 
tutto ciò che è fonte di mediocrità spirituale. Fate una totale pulizia intorno a voi e dentro di voi. 

Non temete di rimanere soli: CHI È CON ME, NON È MAI SOLO! 
Fate delle scelte radicali e decise. Tutto ciò che è ibrido, offusca la Luce del Signore. 

     IO vi ho insegnato a perdonare... ad amare, soprattutto i vostri nemici..., ma ciò che vi sto spronando a fare, 
non è in antitesi con quanto vi ho precedentemente predicato! 
     I tempi della Gloria di Dio sono alle porte, e più il vostro cammino sarà immacolato, e accompagnato da una 
fervente preghiera, e più anime riuscirete a salvare, grazie alla Luce che il Signore saprà donarvi, arricchendovi 
di Grazia Divina. 
     ... E particolarmente avvantaggiate, ne saranno proprio quelle anime che, buone o cattive, avranno (non certo 
casualmente!) intrecciato il loro cammino al vostro, durante il periodo di vita terrena passato. Il mosaico non si 
può interrompere...nè tantomeno si può eliminare qualche incastro, già ben sistemato...TUTTO FA PARTE 
DEL DISEGNO DIVINO! 
     Le vostre buone azioni..., tutto ciò che di positivo seminate... non si perdono, figli cari... sono come tante 
piccole schegge di cristallo... che salgono nel cielo e rinfrangono la luce del sole... illuminando sempre più la 
vostra anima, agli occhi del Signore. Ora però, figli diletti, siete a un bivio, e la scelta deve essere irrevocabile! 
Non sono i morti che dovete sotterrare, ma i peccati dei vivi! Rivelate, attraverso i vostri occhi, la bellezza della 
vostra anima! Siate come l’edera... che, lungo il suo cammino, abbraccia tutto ciò che incontra, diventando un 
tutt’uno, per la vita! Siate i mattoni della Nuova Chiesa di Dio! Portate una ventata di santa contestazione, a 
tutto ciò  che tende a fare misconoscere la Verità della fede cattolica. Imparate ad annullarvi nei modelli Divini, 
affinchè non siate voi a parlare, amare, evangelizzare, ma sia lo Spirito di Dio che parla, ama, ed evangelizza, 
attraverso voi.  
Spogliatevi delle vostre insicurezze, e restituite alla vostra anima la sua trasparenza, affinchè possa riflettere 
l’immagine di Dio. Figli cari... questo è un sentiero che vi porterà a patire con Me, a vivere con Me, in funzione 
degli altri... ma è anche l’unico mezzo per giungere con Me, alla gloria Divina. Leggete ciò che scrisse ai 
Romani (8 - 18, 32) l’Apostolo Paolo, a questo proposito: «Perchè io stimo che le sofferenze del tempo 
presente, non siano punto da paragonare con la gloria che ha da essere manifestata a nostro riguardo...Colui che 
non ha risparmiato il Suo proprio Figliolo, ma L’ha dato per tutti noi, come non ci donerà Egli, anche tutte le 
cose con Lui? Chi accuserà gli eletti di Dio? Iddio è Quel che li giudicherà.» 
     L’alba di una Nuova Era vi attende, figli adorati: cercate nel passato le indicazioni indispensabili, perchè il 
futuro non sia più, per voi, sconosciuto. 
     I Sacri Libri contengono la Promessa Divina... attraverso una loro attenta e approfondita lettura, scoprirete 
con gioia, un Padre fedele ai Suoi impegni, e riscontrerete attraverso l’evoluzione storica, il graduale 
adempimento della Promessa Divina. 
     Non c’è bisogno di lasciarsi trascinare da interpretazioni arbitrarie delle Sacre Scritture, per giungere 
alla Verità: in ogni avvenimento sacro trasmessovi..., il presente, il passato e il futuro hanno una stretta 
relazione.  
 
                                              In realtà, il fattore tempo non è basilare 
                          il futuro esiste, in quanto ci sono un presente e un passato.  
                                        La cosa degna di essere presa in considerazione,  
                          è che DIO VI OFFRE UN AVVENIRE DI SALVEZZA...   
                                 dipende solo da voi  e dall’importanza che attribuite  
                                                    alle rivelazioni sull’avvenire.  
                        IL PADRE VI HA DATO, E VI DA’, DELLE CERTEZZE!   
 
                                                    Nell’ANTICO TESTAMENTO,  
                                                   il Padre vi insegna come salvarvi,  



                                          seguendo Lui, la Sua Giustizia, le Sue Leggi.  
                                                       
                                                      Nel NUOVO TESTAMENTO,   
                                      vi sprona a imitare il Mio cammino di sofferenza,  
                                          a seguirMi, a riconoscerMi quale Figlio Suo.  
 
                                                        Nel TESTAMENTO NUOVO,  
                                                           vi manifesta, attraverso Me,  
                                          soprattutto la potenzialità dell’amore che ha animato,  
                                                 da sempre, la realizzazione del Suo Progetto  
                                                    sull’Umanità tutta, per l’ETERNITA’.    
 
                                       Questo ultimo Libro Sacro,  sarà quello che provocherà  
                                               la scissione spontanea,  tra gli increduli recidivi  
                                          e i credenti ormai inseriti nella scìa della Luce Divina,  
                                                                e annoverati tra gli eletti. 
     Si realizza così, il Disegno di Giustizia e di Grazia di Dio, che dona vita e salvezza al popolo fedele, e 
castigo eterno a chi, per sua volontà, si è schierato tra i dannati. IO, con la Mia venuta, ho segnato la vostra 
salvezza...se Mi seguirete, formerete un «popolo di santi», e vi salverete. Vi amo. «Non è ancora la fine... Non è 
che l’inizio dei dolori del parto.» (Marco 13, 7 - 8) SIATE FORTI!!! Vostro Gesù.” 
 


